

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 25, 2024 - 12:13



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah Hukum

Polsek Parungkuda kembali menggelar kegiatan Patroli Biru sebagai upaya untuk

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai, di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Kegiatan yang dipimpin oleh BRIPKA Untung dan BRIPKA R. Sutikno ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai tindak kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya, khususnya yang terkait dengan keberadaan geng motor atau balap liar yang meresahkan warga.

Rute patroli meliputi beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Parungkuda, termasuk Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, wilayah Desa Bojong Kokosan Palagan, dan exit Tol Parungkuda. Patroli dilakukan secara intensif untuk memantau dan mengantisipasi potensi kejahatan yang mungkin terjadi di tempat-tempat rawan.

Selama pelaksanaan patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan yang biasanya terjadi di malam hari. Himbauan lainnya termasuk meningkatkan kegiatan ronda malam di lingkungan sekitar dan menginformasikan situasi kamtibmas kepada masyarakat agar mereka dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan bersama.

Kapolsek Parungkuda menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari komitmen Polsek Parungkuda dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami terus berupaya untuk hadir secara maksimal di tengah-tengah masyarakat guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Dengan demikian, diharapkan kegiatan Patroli Biru ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Parungkuda. Hal ini juga sejalan dengan upaya Polsek Parungkuda untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi untuk menjadi bahan evaluasi dan perbaikan ke depan dalam upaya menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Parungkuda.